



「歴史に触れる」奈良・京都 修学旅行

3年生は、6月3日（火）～5日（木）にかけ、奈良・京都へ修学旅行に行ってきました。朝の集合時間までは持ちこたえていた天候が、京都駅到着前から本降りの雨となってしまいました。雨の1日目は、昼食後に奈良公園内の班別行動を行いました。大仏の巨大さ、鹿のお出迎え等、感動の1日でした。2日目は、丸々1日かけての京都市内班別行動でした。宿に戻る前に大江能楽堂という場所で全班が集合し、本物の狂言と能を堪能しました。何人かの生徒代表者は実際に能面を被る体験もしました。3日目は、京都市内クラス別活動を行い、伝統工芸品づくりを体験しました。

2、3日目は、天候に恵まれ充実した活動ができました。班やクラス等、全体の集団行動のルールがしっかりと守られ、整然と動く様子に感心しました。また、日常では体験できない歴史・文化に触れられたことを含めて、今後の進路や生活に活かしていきましょう。



鹿のお出迎え



東大寺大仏殿



大仏 (盧舎那仏)



興福寺中金堂



体験学習（京扇子作り）



大江能楽堂



二条城



三十三間堂



整列移動

今年度の生徒会スローガンは

「自分の行動は他人に、他人の行動は自分に～自分の善行に責任を持ち、互いに認め合おう～」

5月27日（火）5, 6校時に生徒総会が実施されました。

選出された議事団により議事が円滑に進行され、各担当者の提案等も明瞭でした。生徒会員から学校を活性化させる提案もあり、生徒会執行部を中心に今後検討していく予定です。



学校運営協議会

6月13日（金）に第1回学校運営協議会を開催しました。学校と地域とが力を合わせて学校運営に取り組むための組織です。今年度は、地元自治会関係者や民生児童委員、元公立中学校長、福栄中教職員で構成されています。

今回は、学校経営方針に対して意見交換し、承認をいただきました。また、今後の予定や地域との行事、学校施設についての意見等もいただきました。

定期試験



6月17日（火）18日（水）に第1回定期試験がありました。1週間前から試験週間となり、学習計画を立てて本番に臨んだと思います。どの学年も真剣に取り組んでいる姿が見られました。

試験は自分の学習状況を知る一つの手段です。大切なのは、終わった後の振り返り（間違った箇所の確認等）です。ご家庭での支援をお願いします。

地域の方に支えられています！

1学期に行われた大きな行事「ひかり祭」では、保護者観覧席や案内表示等で保護者や地域の方の協力をいただきました。

右の生け花は、校長室事務室前に置いてある生け花ですが、地域の方に、定期的に花を生けに来ていただいております。

上記の学校運営協議会をはじめ、多く方々に支援をいただき学校が運営されています。皆様どうもありがとうございます。

